



広報

さ つ ま せ ん だ い

薩摩川内

お知らせ版

<http://www.city.satsumasendai.kagoshima.jp>

3/25
2008 No.83



本格的な
管弦楽を体感

2月19日(火)、隈之城小学校で、東京ニューシティ管弦楽団(団員 63 人)を招いて演奏会がありました。「本物の舞台芸術体験事業」として行われたもので、児童らは、楽器のリズムや生演奏で聞こえる大きな音にびっくりしていました。



300年の歴史
と伝統を感じて

3月2日(日)、東郷公民館で、東郷文弥節人形浄瑠璃特別上演会があり、約470人もの観客が集まりました。この人形浄瑠璃は、東郷町斧淵地区に17世紀末から300年以上続く人形芝居で、今年1月に国の重要無形民俗文化財に指定答申されています。



おじゃつたもんせ
野下青空市

2月24日(日)、樋脇町野下小学校近くの広場で、第2回「おじゃんせいたつみろかい野下青空市」が開催されました。当日は地元で採れた新鮮な野菜や果物、竹炭・手打ちソバ・イコモチなどの販売があり、会場は大勢の買い物客でにぎわいました。



わたしのお菓子と
かえんそや

3月3日(月)の桃の節句に入来町浦之名で伝統行事「かえんそや」がありました。色鮮やかな和服に身を包んだ女の子 11 人と男の子 3 人が重箱に入れて持ち寄ったお菓子を「かえんそや、かえんそや」と言いながら楽しく交換していました。